
Toute décision du conseil d’établissement doit être prise dans le meilleur intérêt des élèves ( art. 64 )  

PROCES-VERBAL 

1. Ouverture de l’assemblée 

La rencontre débute à 18h54. 

 

2. Vérification des présences  

Tous les membres sont présents. 

 

3. Vérification du quorum 

Nous avons quorum. 

 

4.   Présentation des membres 

 

M. Nicolas Bédard Parent - réélu 

M. Jérémi Leblanc Parent- élu président 

Mme Annie Jacques Parent – nouvelle élue, substitut au comité de parents 

Mme Maude Thériault Parent- élue vice-présidente et représentante au comité de 

parents 

M. Khalil El Wazir Mazouz Parent élu 

Mme Marie-Pier Brien Parent substitut 

M. Pierre Asselin Parent substitut 

M. Yamine Akkouche Parent substitut 

Mme Karine Pilon Personnel enseignant 

Mme Nathalie Therrien Personnel enseignant 

Mme Martine Lhopital Personnel enseignant 

Mme Josée Ouellet Représentante du personnel professionnel (orthopédagogue) 

Mme Manon Payette Représentante du personnel de soutien (secrétaire) 

 

 

 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

6 septembre 2023 

Gymnase  

 Après l’assemblée générale des parents (vers 18h50_19h00) 

 

 



 

 

  

5. Adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé par M. Jérémi Leblanc et appuyé par Mme Maude Thériault d’adopter l’ordre du 
jour tel que présenté.                             
Résolution PV06092023-01 
 
 

6. Désignation de la secrétaire 

Mme Manon Payette est mandatée pour la rédaction du procès-verbal des assemblées du 

conseil d’établissement. 

 

7. Élection à la présidence (art.56) 

       M. Jérémi Leblanc est élu à la présidence. 

 

8. Élection à la vice-présidence 

       Mme Maude Thériault est élue à la vice-présidence. 

 

9. Période réservée au public 

Aucun public 

 

10. Étude des dossiers 

10.1    Dossiers de prise de décision  

10.1.1 Adoption des règles de régie interne (art.67) 

Il est proposé par Mme Annie Jacques et appuyé par Mme Nathalie Therrien 

d’adopter les règles de régie interne telles que présentées. 

Résolution PV06092023-02 

 

 

10.1.2 Approbation du calendrier des rencontres (art.67) 

Il est proposé par Mme Maude Thériault et appuyé par M. Nicolas Bédard 

d’approuver le calendrier des rencontres. 

Résolution PV06092023-03 

 

 

10.1.3 Adoption du budget annuel du conseil d’établissement (art.66) 

Mme Annie Héroux informe les membres qu’un montant de 500$ a été réservé au 

budget annuel du conseil d’établissement. L’adoption du budget est proposée par 

Mme Maude Thériault et appuyée par M. Jérémi Leblanc. 

Résolution PV06092023-04 

 

 

 

 

 



10.2     Dossiers de consultation 

10.2.1 Photographies scolaires   

Mme Geneviève Fortin, directrice adjointe, informe les parents que nous avons 

retenu les services du même photographe (Photo GD) que l’an passé étant donné 

les bons commentaires reçus. Elle spécifie que cette année, nous avons choisi le 

local de la bibliothèque et utiliserons les étagères avec les livres comme toile de 

fond. 

 

10.2.2 Sorties et activités éducatives 

La direction mentionne qu’il y a deux enveloppes budgétaires fournies par le 
Ministère. Un 30$ par élève pour des sorties en milieu culturel (mesure 15186) et 
un 30$ par élève dans la mesure 15230 pour des activités et sorties éducatives 
générales. Elle spécifie que l’objectif est de minimiser les frais à débourser par les 
parents.  
Par contre, elle mentionne qu’au 3e cycle, il y a deux activités de prévues afin de 
privilégier les finissants. Une activité rassembleuse à Arbraska en octobre et les 
glissades d’eau en juin ont été prévues, ce qui occasionnera des frais 
supplémentaires à payer par les parents. 
Les membres ont voté à l’unanimité de conserver ces deux activités. 
 

 

10.2.3 Campagnes de financement/Vente de chandails 
 

La direction informe les parents qu’un résiduel de ± 11 000$ est disponible dans le fond 8 
(campagne de financement).  Une partie de ce montant est réservée pour l’embellissement 
de la cour. 

Les membres du conseil discutent de différentes campagnes comme le cinéma plein air, la 
vente de chandails, etc.  

Certains proposent de refaire le Lectur-o-thon étant donné qu’il favorise la lecture et que 
c’est en lien avec la pédagogie. 

Pour ce qui est du cinéma plein air, il est plutôt suggéré de faire un cinéma dans le gymnase 
étant donné les délais rapprochés (automne).   

Il est proposé de reprendre la discussion lors de la prochaine réunion du conseil 
d’établissement le 25 octobre prochain. 

 

 

10.3     Dossiers d’information 

10.3.1 Formation obligatoire des membres 

La direction informe les nouveaux membres qu’ils doivent visionner la formation 
du conseil d’établissement en consultant le site du Ministère. 

 

10.3.2 La voix de MV 

La direction informe les parents que le journal est envoyé mensuellement ou au 
besoin afin de divulguer l’information sur la vie de l’école et des dates 
importantes dans l’année. Ce journal est également déposé sur le site de l’école. 

 
 
 
 
 

 



11.   Sujets d’actualité 

        11.1   Comité de parents 

 Aucune rencontre n’a eu lieu à ce jour. 

        11.2    Enseignants 

Les enseignants soulignent que la fête de la famille a été très agréable et que le thème a 

été bien choisi. 

        11.2   Service de garde 

  11.2.1   Le portrait de notre SDG 2023-2024 

La direction mentionne qu’il manque 4 postes d’éducatrice sur l’heure du diner. 

Une équipe très dynamique et très créative est en place. 

 

 11.3   Correspondance 

Aucune correspondance 

 

 

12. Varia 

 Aucun varia 

 

13. Levée de l’assemblée 

La rencontre prend fin à 20h03. 

 
Manon Payette     Annie Héroux 
Secrétaire      Directrice 


